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! ! ! !阿内尔卡要
走，朱骏怎么看？
昨天有媒体爆料
称，阿内尔卡正
在寻求与申花俱
乐部解约，继而
以自由身离开球
队。为此，记者电
话采访了申花投
资人朱骏，对方
在辟谣的同时表
示，“目前俱乐部
的一切事务暂
停，等年底的‘关
键问题’解决了
再说。”
朱骏目前正

在境外公干，针
对昨天曝出的阿
内尔卡欲与申花
解约一事，朱骏
在电话中予以了
否认，并反问道：
“他们来问过我
吗？”显然，作为
申花投资人，朱
骏可以说是俱乐
部的主要决策
者，他本人表示
之前从未有媒体
前来求证此事。

朱骏表示!

阿内尔卡是在赛

季后通过经纪人

提出此事! 俱乐部目前还没有对

此进行研究讨论! 因此就谈不上

申花已经同意与阿内尔卡解约"

其实，最近一周，申花的两名
外援频繁出现在外媒报道中。上
周末，法国媒体还曝出了所谓的
申花外援合同细节，包括“训练迟
到罚款 !""元#分钟，无故缺席训
练罚款 $万元附加停赛一场，训
练打架罚款 !"万元，拒绝签名罚
款 $""元”等内容。对此，电话那
头传来了笑声，“我们的合同谁能
看到？这种合同如果签得出来，球
员还怎么好好踢球？”

至于俱乐部的新赛季计划，
包括内外援引进，朱骏重申，“目
前俱乐部的一切事务暂停，等年
底的‘关键问题’解决了再说。”也
就是说，在年底的俱乐部历史遗
留问题解决之前，俱乐部方面很
难会有重大决策出台，“如果有，
看申花官网。”至于历史遗留问题
如不能解决，俱乐部是否有两手
准备，朱骏坦言，“还没有考虑这
么多。” 本报记者 许明

! ! ! !世纪公园球场上的阳光洒满一
地，是个分外晴朗的好天气，卡马乔
却依然还是一脸严肃。也许，他正在
为即将面对新西兰队而苦思良策。
国家队一个小时的训练结束之后，
卡马乔难得地接受了记者的采访。
“尽管是一场友谊赛，但是对国

家队而言，任何比赛都很重要，球队
都会全力以赴。”卡马乔说，“目标？
我当然希望是一场胜利。”不过，对
于国足的阵容和人员安排、需要改
进的问题，他却有意无意避而不谈，
连训练内容都守口如瓶。
对于老资格的球迷而言，新西

兰队是一段灰色记忆。恰好在 %"年
前，当时的新西兰队在世界杯附加
赛中胜出，让中国队的世界杯之梦
断送。不过卡马乔似乎对这段历史
并不感兴趣：“现代足球发展得非常
快，变化也非常多，发生在那么久远
的事情，拿到现在来比较没有多大
意义。我只关心现在的新西兰队。”

由于广州恒大、贵州茅台的 &

名国脚在踢完上周六的足协杯决赛
首轮后回归，这也让昨天的训练场
一下子热闹起来，卡马乔总算不用
再为人荒发愁。但目前的这支集训
队几乎都是老面孔，卡马乔甚至没

有召入一名新人。记者询问，像郑
龙、吉翔等在联赛下半赛季表现出
色的球员，将来有没有获得进入国
家队的机会时，卡马乔回应说：“现
在在国家队中的队员就是最好的，
当然我们也会持续关注其他球员。”
至于是否会考虑选拔更多的年轻
人，他表示现在的中国队在全世界
范围内，都是属于年轻的。“年轻球
员要想进国家队，首先要确保自己
在俱乐部中能够打上比赛，而且有
稳定的发挥。”
明年的亚洲杯预选赛，中国队

与老对手伊拉克、沙特分在同一个

小组，最近几年都鲜有胜绩，想要出
线困难不小，不过卡马乔倒是颇有
自信：“伊拉克我们在巴西世界杯预
选赛打过，虽然两场都输了，但是我
们知道自己的实力和水平不在他们
之下，只要吸取经验教训和学会改
变一些东西，我相信再交手时不会
被轻易打败。接下来的西班牙集训
期间，我们全队要从零开始，谁状态
好谁上，届时我会安排状态最好的
球员去迎战沙特。”

明晚中国队与新西兰队的交

手! 也是国家队自 !年前与德国队

的比赛后!再次回归上海" #我希望

有更多的上海球迷来现场为我们加

油!虽然是友谊赛!但是国家队的比

赛都很重要!都应该是球迷关注的重

点"$这时的卡马乔!眼神中才透出几

分期待!#这是今年的结束!也是新的

一年的开始% $ 本报记者 关尹

! ! ! !本报讯（记者 关尹）昨晚，上
海东亚足球俱乐部中甲夺冠暨冲
超成功庆典活动在锦江小礼堂举
行。上海市副市长赵雯出席活动并
向球队颁发了联赛冠军奖杯。
上海市体育局局长李毓毅充

分肯定了东亚足球俱乐部社会办
体育的成功模式，预祝俱乐部在
新的舞台取得更好的成绩，并给
予了东亚俱乐部 $"万元的冲超
奖金。中国足球协会副主席林晓
华专程来沪，为东亚足球俱乐部
队全体队员挂上了冠军金牌。包
瀛福、吴金贵、成耀东、范志毅、李
晓、吴兵、谢晖等沪上足坛名人也
专程赶来捧场。

今年下半赛季租借至申花的

柏佳俊! 昨晚也身着东亚队外套

和武磊等全体球员一起上台领取

了冠军奖杯和奖牌" 在接受采访

时!柏佳俊表示!他更愿意下个赛

季身穿东亚队战袍出现在中超赛

场上"
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东亚成功冲超
获奖50万

别拿30年前那场球来比较
明晚中新之战卡马乔盼更多球迷到场助威

朗叔游走在虚幻与现实间
! ! ! !被剥夺 ' 届环法大赛冠军头
衔的阿姆斯特朗如今既生活在现
实之中，也生活在幻觉之中。为了
减少自己服药丑闻对于阿姆斯特
朗抗癌基金会的负面影响，阿姆斯
特朗断绝了与基金会的关系，这是
阿姆斯特朗正视现实之举。与此同
时，他在个人微博上刊登了他在得
州奥斯丁老家中休息的照片，非常
显眼的是挂在墙上的 ' 件环法大
赛领骑衫，此时的阿姆斯特朗又沉
浸在已不复存在的荣耀之中。

随着国际自行车运动联盟批
准美国反兴奋剂机构对于阿姆斯
特朗的处罚，阿姆斯特朗失去了翻
案的最后机会，为了不影响基金会
的声誉，阿姆斯特朗最近辞去了基
金会董事职务，从而断绝了与基金

会的正式关系。这是一个鼓励癌症
病人与病魔顽强搏斗的基金会。阿
姆斯特朗此举赢得了基金会的高
度赞扬。

在面对现实的同时，阿姆斯特
朗上周末在个人微博上刊登的一
张照片!见上图"又引来舆论的一
致抨击，照片中阿姆斯特朗躺在家
中的长沙发上，沙发周围的墙上挂
着 '件环法大赛领骑衫，每件领骑
衫装在镜框中，在射灯的照耀下显
得十分醒目。而悬挂领骑衫的墙上
有落地窗帘，只是窗帘并没有将这
些领骑衫遮挡。阿姆斯特朗对于这
张照片的说明是“回到奥斯丁，好
好躺一会儿。”外媒对于阿姆斯特
朗刊登这张照片予以谴责!称&阿

姆斯特朗厚颜无耻$% 或许在一个

人独处时!阿姆斯特朗仍然认为自

己是 "届环法大赛冠军%

而上周末在英国艾登布里奇举
行的篝火节上，一幅 (米高的阿姆
斯特朗的模拟像被焚烧 !见右图"。
篝火节发言人马克·扬说：“阿姆斯
特朗无疑是今年体坛最臭名昭著
的角色，我们因此选择焚烧
他的模拟像。”
本报记者 黄永顺

! ! ! !)*+年终总决赛，飙出最强音。
北京时间今天清晨，新老天王

德约科维奇与费德勒演绎史诗经
典。最终早早锁定年终排名第一的
的德约科维奇以 "比 #$"比 %惊险

战胜老对手!为自己的 &'(&赛季画

上圆满句号%

这是一场没有输家的比赛。
%, 岁的费德勒三天来第三次

走上赛场。伦敦 -! 体育馆 ,'"""

个座位无人缺席。“我总是获得现场
观众的更多支持，这对我来说非常
重要，对他们除了感谢还是感谢。”
瑞士人费德勒做客“主场”，无论对
手是谁。他手感火热，一开场便连得
(分以 %比 "领先。进入费德勒的
快车道，一切便很难阻挡。逆转王德
约科维奇已在之前与穆雷、德尔波
特罗的比赛中证明了自己咸鱼翻身
的功力。塞尔维亚人拖慢了比赛的
节奏，慢慢追近比分。当德约科维奇
接连两盘后来居上时，费德勒在压

迫面前，抢七中打出惊世之拍，引爆
全场观众起立鼓掌，为费德勒喝彩。
这一年，,座大满贯，%个 )*+大师
赛，第五个赛季胜利场次超过 '"

场，%"! 周世界排名第一……费德
勒，敢与岁月斗青春。
也为德约科维奇喝彩。落后时，

他不紧不慢；领先时，他不急不躁。
第一盘第 ,,局，小德飞身救球摔倒
在地，手肘和大腿都擦破了皮。在申
请包扎后小德赢得了抢七。“对我来
说这是完美的一个赛季。虽然看上
去不及去年那么疯狂，却是格外有
意义的一年。”从年初的澳网夺冠，
到时隔四年后在年终总决赛成为王
中之王，德约科维奇精彩开局，完美
收场。小德的野心不止于此，他向往
着开启一个“德”时代。

球场上，电光火石，看客中，也
不乏星光熠熠。曾经为阿森纳效力
.年的前法国足球明星皮雷享受比
赛，从意大利赶来的托蒂携妻亮

相。他们与
普通观众一样
陶醉在纯粹的
网球快乐中。费
德勒被热爱，德约
科维奇被追捧，因为
正是他们以自身的技
艺和意志，让更多人爱上
网球。
一个赛季终了，总有感伤

一刻，或惊喜瞬间。淡忘，从此刻
开始。休养生息，为来年养精蓄
锐。记得小德与老费的约定：“明
年，我们再相会。”

本报记者 华心怡

今晨ATP总决赛小德胜老费捧杯

终极对决 两个人的精彩
! 小德今年

精彩开局完

美收官
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